



石山小だより

学校教育目標『**明朗・健康・自主自立**』



令和4年2月1日

学校だより No.13

命を守るためのルール

今年は一月に雪が積もる日が数日あり、雪玉や氷を大事に持って登校する子どもたちの姿が見られました。中には道で滑って転ぶ子どももあり、少しひやりとすることもありました。積雪の多い日は、地域の方が学校の前の道路や橋の上の雪かきを朝早くからしてくださり、大変助かっています。ありがとうございます。さて、数週間前から全国的にコロナウイルスの感染が急速に広がっているというニュースが毎日ひっきりなしに聞こえてきます。本校もその影響を受け、保健所の調査期間による閉鎖も含め、複数の学級が学級閉鎖となりました。保護者の皆様にはご心配をおかけしております。この状況を受けて、学校では全校放送で、感染防止対策について5つのルールを確認しました。『**マスクをきちんとする**』『**友達と向かい合って話をしない、大声で話さない**』『**手洗いをこまめにする**』『**並ぶときは間をあける**』『**常に部屋の換気をしておく**』今までもしてきたことですが、もう一度全校で確認することで、普段の自分の行動をふり返り、感染防止に対する意識を高めました。命を守るためのルールです。ご家庭でも今一度、感染防止についてお子さんと話をしていただけるとありがたいです。



2月、学校は年度末に向かっていきます。子どもたちにとって、卒業・進級を迎えるのだという自覚が高まっていく時期です。世の中はコロナ禍で、先の見えない状況ですが、感染症対策をとりながら、新しい学年を迎える準備をしっかりとしていきたいと考えています。今月もご支援ご協力をよろしくお願い致します。

2月の行事予定

- 1日(火) 交通立ち番(1-2保護者)
- 2日(水) 教育相談日(午前)
- 3日(木) 新1年生書類受け取り・物品販売9:00~
- 7日(月) 委員会活動
- 8日(火) さざなみ号 PTA 役員選挙9:00
- 11日(金) 建国記念の日
- 14日(月) クラブ活動
- 15日(火) 新1年生希望者校舎見学会16:15~
- 16日(水) 教育相談日(午後)
- 18日(金) 食育の日
- 21日(月) クラブ活動
- 22日(火) さざなみ号
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 6年石山中学出前授業
- 28日(月) 委員会活動

見守りボランティア活動日

4日(金)、8日(火)、
17日(木)、22日(火)

先日お知らせしました通り、18日(金)に予定していましたが学習参観は、新型コロナウイルス感染症拡大のため、中止とさせていただきます。

学級閉鎖中の学習について

学級閉鎖となった場合も、学校はできる限りの学習保障をしていきたいと考えています。予習としての課題が出た場合は、学級が再開してからその学習を授業等で確認しながら進めていきます。保護者の方にはご負担をおかけすることもあるかと思いますが、ご協力のほどよろしくお願いします。

学級閉鎖が長期になった場合

プリント等を学校に取りに来ていただき、お家で学習を進めてもらうこととなります。来校が難しい場合はご相談ください。4～6年生は、タブレットも利用していきます。

保健所の調査のための短期間の閉鎖（1～2日間）の場合

メール配信で学習内容をお伝えしますので、それに沿って自宅で学習を進めてください。4～6年生はタブレットを利用することもあります。

タブレットの利用にあたり、通信状況が難しいご家庭につきましては別の学習方法で対応いたします。遠慮なくご相談ください。

メール配信について

今後も感染者の判明や学級閉鎖について、メール配信でお知らせしていきます。保健所の調査のための閉鎖は、現在2日間程度となっておりますが、疫学調査の状況によっては期間が短縮される場合もあります。短縮、延長の閉鎖期間の変更もメールでお知らせします。いずれも保健所からの連絡を受けてのお知らせとなりますので、夜遅くの配信となることもあります。ご了承ください。またお手数ですが、メールのチェックもよろしくお願いします。

情報誌「教育しが」電子版1月号が発行されました

『教育しが』で検索

学校だより9月号でお知らせしましたが、滋賀県教育委員会より発行されている保護者向け情報誌『教育しが』の電子版ができました。今回は1月号が発行されています。どうぞご覧ください。

<https://www.pref.shiga.lg.jp/edu/gaiyou/koho/edushiga/>

校内書き初め展

校内書初め展が開催されています。1，2年生は硬筆と絵の具の筆で書いた作品、3年生以上は毛筆の作品が展示されています。どの作品ものびのびと書かれており、書写の授業を楽しんでいる様子が分かります。校長室の前には大津市書初め展に出品された作品を掲示しています。



雪がいっぱい！

たくさん雪が積もりました。運動場も真っ白です。子どもたちは寒さに負けず、運動場で元気に雪遊びをしていました。みんなマスクをして外に出てきます。感染症が拡大している今、どの子も感染症に気を付けていることを感じます。

